



11月、衣替えの移行期間は終了し、部活動の終了時刻は16時30分になりました。朝夕は一段と冷え込むようになり、冬到来も近いように感じます。

さて、今週は群竹祭(学校祭)が3年ぶりに佐野市文化会館で開催されました。先週の「校長室だより No.28」では男女の市中学校駅伝競走大会が3年ぶりに通常の形で開催されたことをお伝えしましたが、コロナ禍がようやく収束に向かい、コロナ禍前の日常に戻りつつあります。とはいえ既に感染者数は増加傾向にあり、感染第8波到来が心配されています。引き続き感染症対策には十分留意しなければならないと考えております。

◇ 3年ぶり、佐野市文化会館開催の群竹祭(学校祭)



11月2日(水)、令和4年度群竹祭が開催されました。一昨年は体育館開催、昨年は中止で、通常どおり佐野市文化会館で開催されるのは、3年ぶりでした。

少年の主張や英語スピーチ、学級合唱、吹奏楽部の演奏、さらにはPCデザイン部や学校芸術祭書道展出品作品の展示など、内容盛りだくさんの発表がありました。

今年も夏休み明けの感染状況から、群竹祭が開催できるか心配があり、不安の中で準備や練習がスタートしましたが、合唱コンクールでは、どのクラスもより素晴らしい合唱を目指し、今年群竹祭のスローガン「**クラスの絆 深めろ 歌声 その輝きが 努力の結晶**」のように強い思いで練習に取り組み、どのクラスも素晴らしい合唱を披露しました。

コンクールであることから順位はつきましたが、どの学級も甲乙つけがたい素晴らしい合唱で、さらには、学年が上がるごとに、合唱の完成度が高まり、生徒たちの着実な成長を感じる機会ともなりました。

保護者には、1家族1名と参観を制限させていただき、誠に恐縮ではありますが、多数の方に参観いただきありがとうございました。また、学校評議員の皆様、当日の合唱コンクールを審査していただきました審査員の皆様、ご指導ありがとうございました。

☆群竹祭合唱コンクール成績

第1学年 金賞：1年2組（1・3年生は3学級のため、金賞のみ表彰）

第2学年 金賞：2年4組 銀賞：2年1組

第3学年 金賞：3年2組



[1年金賞：2組]



[3年金賞：2組]



[2年金賞：4組]



[2年銀賞：1組]

☆群竹祭スローガン・プログラム表紙イラスト表彰（敬称略）

【スローガン】

○最優秀賞

クラスの絆 深めろ歌声 その輝きが 努力の結晶 2年2組 □□ □□

○優秀賞

ゼッタイカツ ～Let's do our best!～ 3年2組 □□ □□

響け！クラスの絆 輝く 史上最響 ハーモニー 2年4組 □□ □□

みんなの歌声轟かせ 努力を一つに 消えない思い出 1年1組 □□ □□

【プログラム表紙イラスト】

○最優秀賞 3年2組 □□ □□

○優秀賞 3年1組 □□ □□

2年1組 □□ □□

1年1組 □□ □□



【PC デザイン部作品】

【少年の主張・英語スピーチ】

